
POLÍCIA APREENDE DUAS GRANADAS EM AÇÃO NO MORRO DO CARMO

Bastidores da política

Leandro Silva
está de volta

SAÚDE DIZ QUE 86% DOS FOCOS DO MOSQUITO ESTÃO DENTRO DAS CASAS

Sul Fluminense e Costa Verde têm

Com 20 mortes, as regiões Costa Verde e Sul Fluminense respondem por mais da metade dos óbitos já confirmados
pela secretaria de Estado de Saúde do Rio. Volta Redonda, Resende, Barra do Piraí e Angra lideram este ranking. Página 3

MPRJ PEDE AFASTAMENTO DO PRESIDENTE DA CÂMARA DE ANGRA
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Juventude de
Paraty celebra
nova escola

Realização de um sonho

A entrega da obra da primeira escola

técnica municipal da Costa Verde, e

a parceria da prefeitura com o Insti-

tuto Federal de Educação, darão aos

jovens de Paraty acesso a cursos de

formação profissional.  Página 5

JUSTIÇA
ANGRA 3

EMBARGO
Eletronuclear avalia questionar

na Justiça, o embargo de Angra 3
imposto pela PMAR. Página 4

Trocou de lado
e foi morto
no Centro

Condenado à morte

Marginal de vulgo ‘7’ foi morto com

pelo menos quatro tiros em plena

rua Arcebispo Santos, no Centro de

Angra, no sábado à tarde. Ele foi

condenado por ter mudado de lado

na organização criminosa. Pág. 7
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a metade das mortes por dengue

Ex-vice-prefeito de Angra, Leandro

Silva volta a assinar coluna regular

no Tribuna Livre sobre a política

regional e outros temas. Página 2

Siga nosso grupo aqui para
notícias da Costa Verde

CONTRA O
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Estou de volta!
Sou apaixonado desde pequeno pela comunica-
ção. Quem me conhece pode pensar que meu
amor se resume ao rádio, profissão que exerço há
anos, mas o jornalismo surgiu primeiro.

Ainda adolescente, não podia ver um jornal na
rua que rapidamente pegava para levar pra casa.
Minha mãe até brigava me questionando por que
pegava aquelas páginas. Eu sabia. Estava buscando
conhecimento. Quando tinha dinheiro, ia às ban-
cas comprar jornais regionais e nacional.

Meu amor pelo jornalismo foi aumentando até
que criei jornais estudantis na escola Orlando Gon-
çalves, na Banqueta e depois na escola Cleuza
Jordão, onde continuei com o mesmo projeto. Pu-
blicava piadas, recados amorosos, resultados dos
jogos e até reivindicação de estudantes. Era uma
febre. E o jornal era vendido! A renda era para
comprar papel e materiais de produção.

No ensino médio, lançamos no Colégio Ceav,
no ano 2000, o ‘Folha Estudantil’, um jornal men-
sal com fotos dos alunos, notícias de gincanas e
eventos das turmas e do meio escolar. Lembran-
ças que guardo com carinho e que acabaram me
arremessando ao movimento estudantil.

Hoje depois de 4 anos de pausa, volto ao jor-
nal Tribuna Livre, a convite do editor Klauber
Valente, jornalista militante em nossa região.

Voltar a escrever este ‘Fala Leandro Silva’ me
enche de esperança e alegria. Esperança em con-
tribuir com a sociedade, levando informação de
qualidade e prestando serviços e alegria de voltar
a fazer o que gosto, o que sempre me deu prazer.

Vamos estar juntos aqui quinzenalmete e eu
espero contar com a sua leitura assídua e
participação.Sejam todos bem vindos!

‘Há uma força motriz mais poderosa
que o vapor, a eletricidade e a
energia atômica: a vontade’

Albert Einstein, físico alemão (1879-1955)

Virou balcão de negócios
Com a aproxiamção da data-limite para a com-

posição das chapas de candidatos ao Legislativo
angrense, a chamada ‘nominata’, há um corre-corre
nos bastidores políticos da cidade. E quase um
balcão de negócios.

Vários pré-candidatos, sabendo da diminuição
das vagas disponíveis ao pleito e da luta dos presi-
dentes de partido para a montagem de grupos com-
petitivos, têm feito ‘pedidos inusitados’. Na lista
estariam desde uma fatia maior do fundo eleitoral
para suas candidaturas até materiais de campanha
e outras benesses. Líderers partidários mais expe-
rientes afirma que a turma tá de ‘goela larga’.

De olho no campo
Quem é aguardado

em Angra no próximo
dia 23 é o secretário de
Estado de Agricultura,
Pesca e Abastecimento
do Rio, Flávio Campos
(C). Além de ouvir o
setor rural, que se mo-

vimenta em franco crescimento, o secretário de-
verá se encontrar com lideranças locais e anunciar
alguns investimentos do Estado para o setor.

Que calor
Pais de alunos da escola municipal Manoel Ra-

mos, na Nova Angra, estão se mobilizando em abai-
xo-assinado para pleitear a instalação de ar-condio-
cinado na unidade. Segundo eles, as crianças têm
sofrido com o calor e os ventiladores não dão vazão.
A idéia da comunidade escolar é sensibilizar o secre-
tário de Educação, Paulo Fortunato para investir na
mudança da rede elétrica da escola, empecilho para
a instalação dos aparelhos neste momento.

Angra bem na fita
Mesmo tendo eleitorado majoritariamente bol-

sonarista, Angra teve destaque no PAC Seleções
do governo Lula. O municipio teve seis projetos
aprovados e investimento de R$ 30 milhões pro-
metido em áreas importantes como educação, saú-
de e cultura. O prefeito Fernando Jordão (MDB)
foi pessoalmente no anúncio em Brasília.

Se desdobrando
Bernardo Rossi (foto), bra-

ço direito do governador Cláu-
dio Castro (PL), está se desdo-
brando. Acabou de assumir a
secretaria de Estado do Ambi-
ente, antes ocupada pelo vice-
Governador Thiago Pampolha,e

continua acompanhando a agenda do chefe. Há
poucos dias foi a Brasília para o debate sobre a
dívida do Rio com a União e também ao Rio Gran-
de do Sul para encontro do Consórcio de Integra-
ção Sul e Sudeste (Cosud).

A presidente do Solidariedade Mulher, Rose
Oliveira (D) ao lado da arquiteta Nadir Moreira na
abertura das comemorações do mês da mulher na
Associação de Moradores da Nova Angra

O deputado estadual Dr. Deodalto (PL) participou
do Primeiro Circuito de Rua da Alerj. E fez o
percurso ao lados dos amigos Dra. Talita e Dr.
Samy, além de funcionários da Casa e atletas
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Volta Redonda, Resende e Barra do Piraí lideram a estatística no interior; Angra dos Reis tem duas mortes

Sul Fluminense e Costa Verde somam mais da
metade das mortes por dengue no Estado

PACIENTES mais graves serão atendidos nas tendas

DIVULGAÇÃO / GRJ

Vereadores de Angra têm mais de 400 assessores nomeados

MPRJ pede afastamento
do presidente da Câmara

PARTICIPE DO NOSSO CANAL DE NOTÍCIAS | Aponte a câmera do seu celular para este QR Code e receba notícias todos os dias.
Acesse também o conteúdo exclusivo sobre as cidades da Costa Verde fluminense no nosso site em tribunalivrejornal.com.br

O Ministério Público do
 Estado do Rio (MPRJ)

solicitou à Justiça o afastamen-
to do atual presidente da Câ-
mara de Vereadores de Angra,
vereador Rubinho Metalúrgico
(CID), em razão de ‘reiterado
descumprimento de decisões
judiciais e acordos’ pela Casa
Legislativa municipal.

— A Câmara desrespeita o
princípio da separação e har-
monia entre os Poderes, agin-
do como um Poder supremo,
o qual não se curva às incon-
táveis decisões judiciais. O
pedido ocorre em razão do

descumprimento, ao longo dos
últimos dez anos, de diversas
determinações proferidas pelo
Tribunal de Justiça e pela Corte
de Contas para que Casa Le-
gislativa adeque o quantitativo
de cargos de confiança em
30% dos cargos efetivos —
afirma o documento do MPRJ.

Ainda de acordo com o
Ministério Público, em vez de
adotar medidas para adequar-
se ao quantitativo máximo per-
mitido, a situação apresentou
piora e caminhou contraria-
mente ao comando judicial: no
fim do ano passado, a Câma-

ra confirmou possuir em sua
estrutura 438 cargos comissi-
onados frente a 99 cargos efe-
tivos.

— O verdadeiro deboche
imposto pela Câmara de Ve-
readores ao Poder Judiciário
evidencia que a questão, apa-
rentemente, só será soluciona-
da se e quando aquela Casa
entender conveniente. Afinal,
até aqui, em mais de uma dé-
cada, o acordo firmado com o
Ministério Público foi descum-
prido e as diversas decisões
judiciais foram ignoradas —
pontua o documento.

Com 20 mortes confirma-
 das por dengue na região,

as cidades da Costa Verde e
do Sul Fluminense respondiam
até a última segunda-feira, 11,
por mais da metade dos óbi-
tos já computados pela secre-
taria de Estado de Saúde do
Rio de Janeiro (SES). Volta
Redonda, Resende, Barra do
Piraí e Angra dos Reis possu-
em juntas quinze mortes cau-
sadas pela doença.

A secretaria de Saúde do
Rio divulga semanalmente os
índices da doença. No último
dia 11 havia 34 mortes confir-
madas em todo o Estado, com
quatro entrando na estatística
neste dia. A morte anunciada
pela prefeitura de Angra na
semana passada foi oficialmen-

te computada e refere-se a um
homem de 46 anos de idade.

— Os dados primeiro de-
vem ser inseridos pelos muni-
cípios no Sistema de Informa-
ção e Agravos de Notificações
(Sinan), do Ministério da Saú-
de, cuja base de dados é utili-
zada pela secretaria de Esta-
do para atualização dos painéis
informativos — explica a se-
cretária de Estado de Saúde,
Cláudia Mello.

Na última sexta-feira, 8, a
secretaria emitiu uma nota téc-
nica para orientar os 92 muni-
cípios fluminenses sobre o flu-
xo de confirmação e divulga-
ção de óbitos por dengue para
agilizar o processamento dos
dados represados. A partir das
novas medidas, 11 óbitos

ocorridos ao longo deste ano
(10 semanas epidemiológicas)
foram confirmados e atualiza-
dos no painel do Centro de In-
teligência em Saúde, totalizan-
do os 34 divulgados. A saúde
de Angra dos Reis está ainda
com dois casos de morte ain-
da sob investigação.

Para analisar os óbitos, a
SES leva em consideração a
data da ocorrência e não a data
de divulgação. Essa é uma re-
comendação que foi feita du-
rante toda a pandemia da Co-
vid-19 e muda o entendimento
da curva epidemiológica. Es-
sas mortes não aconteceram
todas ao mesmo tempo. Elas
estão distribuídas dentro de 10
semanas, desde o início do ano,
explica a secretaria.

Angra abre formação
para operadores
de empilhadeira

O projeto Escola de Talentos da prefeitura de Angra está
 com 20 vagas abertas para o curso de formação de

operadores de empilhadeiras, com foco na região do Par-
que Mambucaba. Uma análise do mercado na região indi-
cou a necessidade de profissionais desta área.

O curso será presencial, aos sábados, das 8h às 17h,
com aulas no próprio bairro. As inscrições ocorrerão no dia
18 de março (segunda-feira), na secretaria executiva do

Parque Mambucaba. Para se inscrever é
preciso ter 18 anos ou mais, ensi-

no fundamental completo e car-
teira de habilitação nas catego-
rias B, C, D ou E. A previsão

de início do curso é dia 23 de março.
— Abrir vagas de qualificação para o Parque Mam-

bucaba é uma forma de responder às demandas do merca-
do local que está aquecido, e possibilitar que os moradores
aproveitem estas vagas — afirma o secretário municipal de
Desenvolvimento Econômico, Aurélio Marques.

A Escola de Talentos é uma iniciativa da secretaria de
Desenvolvimento Econômico para incentivar a capacitação
profissional no município. Iniciado em 2022, o projeto já
qualificou cerca de 1.100 pessoas.

O curso de Operador de Empilhadeiras será oferecido
por meio de uma parceria com o Senai Firjan. Ao final do
curso, os alunos receberão certificados do Senai. Mais in-
formações no telefone (24) 3377-4507. Não há cobrança
de mensalidade ou taxa de inscrição. O material didático e a
certificação também são fornecidos gratuitamente.

86% dos focos de reprodução do mosquito estão em casas
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Sobre as famosas contrapartidas, presidente promete negociar

Eletronuclear vai à Justiça
contra embargo de Angra 3

Economia

Prefeitura de Paraty acena com
reajuste de 10% a servidores

Em entrevista ao site Petro
notícias, o presidente da

Eletronuclear, Raul Lycurgo
Leite, afirmou que a empresa
busca na Justiça suspender o
embargo imposto pela prefei-
tura de Angra às obras civis da
usina Angra 3. O município
embargou a obra em abril do
ano passado, amparado em
‘mudanças no projeto’ de
construção. Mesmo depois de
apresentar as alterações exigi-
das, a suspensão da obra con-
tinua, diz a empresa.

— Estamos acionando a
assistência jurídica externa para
tentar reverter esse embargo na
justiça, a fim de retomar o an-
damento da obra civil. Vamos

fazer o possível para reverter
esse embargo e permitir que as
coisas voltem a progredir — afir-
mou Lycurgo ao site, que é es-
pecializado em notícias dos se-
tores de petróleo e energia.

O presidente assumiu o car-
go há cerca de dois meses. Raul
Lycurgo afirma que as obras da
nova unidade não estão paradas
apenas em virtude do embargo
da prefeitura, mas também pelo
que chamou de ‘fraco desempe-
nho’ da empresa contratada para
a fase de construção civil. Mul-
tas e um processo administrati-
vo interno analisam inclusive o
desempenho da empresa.

O outro entrave para a reto-
mada e conclusão da usina é o

financiamento. A empresa es-
pera a finalização de um es-
tudo sobre o modelo opera-
cional e financeiro indicado
para a retomada da constru-
ção. Não há previsão para a
entrada em operação de An-
gra 3, que chegou antes a ser
prevista para 2026.

— Precisamos ser bem
realistas. No momento, não
podemos falar sobre um ca-
lendário definitivo. Só pode-
remos estabelecer um crono-
grama firme quando o estu-
do do BNDES for avaliado
pela EPE (Empresa de Pes-
quisa Energética) e aprova-
do pelo CNPE (Conselho
Nacional de Política Energé-

tica), pois essas são variáveis
externas. Somente após esse
processo poderemos discutir o
que virá a seguir — resumiu o
presidente.

Contrapartidas — Por
trás do embargo imposto pela
prefeitura de Angra, o próprio
prefeito angrense, Fernando
Jordão (MDB), afirma que a
liberação da obra só se dará
após uma sinalização da em-
presa a respeito de pagamen-
to de contrapartidas ambien-
tais. São pelo menos R$ 264
milhões que o município cha-
ma de ‘dívida’ da empresa
com a cidade.

Para essa questão, o novo
presidente da Eletronuclear
afirma que é necessário ‘con-
versar com a prefeitura’ para
definir a forma como os paga-
mentos serão feitos. Ele pro-
meteu reunir-se em breve com
o governo municipal para tra-
tar do assunto.

A Eletronuclear fará um
desligamento progra-

mado da usina Angra 2 do
Sistema Interligado Naci-
onal (SIN). O procedimen-
to foi solicitado ao Opera-
dor Nacional e está previs-
to para esta quarta-feira,
13, com duração estimada
de 24 horas.

Segundo a companhia,
durante uma inspeção de
rotina, foram identificados
pontos quentes em cone-
xões do transformador do
gerador elétrico principal,
na área externa da usina.
Para assegurar o reparo de
forma segura, é essencial
que os trabalhos sejam re-
alizados com o transforma-
dor desenergizado, evitan-
do riscos elétricos.

Angra 2 será
desligada



5Tribuna Livre - De 12 a 25/3/24 | tribunalivrejornal.com.brParaty

Em parceria inédita na região, Cefec em Paraty
será gerido pelo Instituto Federal de Educação

Prefeito Vidal critica Eletronuclear e diz que município vai comprar móveis da escola por conta própria

A entrega do prédio da pri-
 meira escola técnica mu-

nicipal da Costa Verde, em
Paraty, ocorreu no dia do ani-
versário da cidade, nesta quar-
ta-feira, 28. O prefeito parati-
ense, Luciano Vidal (MDB), e
autoridades municipais e fede-
rais receberam o público já nas
instalações do espaço, que
será co-gerido pelo Instituto
Federal de Educação do Rio
de Janeiro (IFRJ). O reitor da
instituição, Rafael Almada, foi
um dos convidados de honra
do evento de entrega.

— Quando a gente sonha
junto, a gente consegue. Essa
obra aqui enfrentou várias di-
ficuldades e até pessoas que
eram contrárias à construção.
Gente da oposição que não
quer o desenvolvimento da ci-
dade. Felizmente vencemos e
estamos aqui hoje — desaba-

fou o prefeito Vidal.
O novo prédio, na entrada

da cidade, poderá atender a
até 2 mil estudantes por ano,
com cursos de formação pro-
fissional. A quantidade e as mo-
dalidades a serem oferecidas
serão debatidas entre a prefei-
tura e o Instituto Federal. Esta
é a primeira parceria deste tipo
na Costa Verde e o início das
aulas deve ocorrer no segun-
do semestre deste ano, após a
compra de mobiliário.

— Vamos definir os cursos
em parceria com a população,
principalmente os jovens. Te-
mos a vocação para a gastro-
nomia, o turismo, as inovações
tecnológicas e outras parceri-
as possíveis. É um novo tem-
po para nossa cidade — acre-
dita o prefeito Vidal.

A construção do Cefec foi
anunciada pela primeira vez em

2018, ainda na gestão do ex-
prefeito Casé Miranda (2013-
19) e foi fruto de reivindicações
e articulações da juventude e
do governo do atual prefeito
Luciano Vidal, especialmente
junto ao governo federal.

Vidal se queixou da Eletro-
nuclear, a quem acusou de
atrasar o repasse de recursos
que serão investidos na com-

pra de mobiliário e equipamen-
tos para a nova escola.

— Estava tudo pronto para
o pagamento, mas trocou a di-
retoria da empresa e voltou
tudo para trás. Não importa.
Nós vamos comprar o mobili-
ário com recursos próprios, da
prefeitura, e acionar a Eletro-
nuclear na Justiça — afirmou
o prefeito.

Realização de um sonho
coletivo, diz coordenadora

A atual coordenadora da
Juventude de Paraty, Natália
Braga, resumiu a entrega do
prédio do Cefec como a reali-
zação de um ‘sonho coletivo’
e da ânsia de mudar a realida-
de da cidade, especialmente
para os jovens que, a partir da
entrada em funcionamento da
escola técnica, terão mais
chances de um futuro melhor e
acesso a formação.

— Eu cresci ouvindo que o
jovem de Paraty não tinha
oportunidade, ou que tinha que
ir embora da cidade para se
tornar profissional em alguma
coisa. Com o Cefec a gente
começa a mudar esta realida-
de e sim, os jovens de Paraty
passam a ter vez. É um mo-
mento muito emocionante —
disse Natália.

CONVÊNIO vai garantir a implantação dos novos cursos

DIVULGAÇÃO / PMP
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PPP da iluminação em Angra
recebe prêmio na Bolsa B3

Prêmio P3C é principal reconhecimento do mercado de PPP’s

STICPAR - SINDICATO DOS
TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS

DA CONSTRUÇÃO PESADA DE
ANGRA DOS REIS E PARATY

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A diretoria do STICPAR - Sindicato dos Trabalhado-
res nas Indústrias da Construção Pesada de Angra dos
Reis e Paraty, vem através deste CONVOCAR toda a nossa
categoria sindicalizada para estar conosco em uma
ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA de prestação de con-
tas, que acontecerá na próxima quinta-feira, dia 21 de Mar-
ço de 2024, na rodoviária de Itaorna, com primeira convo-
cação às 7h da manhã e segunda convocação às 7h30.

Pauta: Prestação de contas anual para a categoria e in-
formações geral sobre a instituição.

Angra dos Reis, 5 de Março de 2024

Anderson Nascimento de Brito
Presidente do STICPAR

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA
ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA

LOCAL: SALÃO DE JOGOS DO CONDOMÍNIO
DATA: 23 DE MARÇO DE 2024
HORÁRIO: 1ª CONVOCAÇÃO ÀS 9:00 HS
2ª E ÚLTIMA CONVOCAÇÃO ÀS 10:00HS, COM QUALQUER QUÓRUM

Ficam convidados os Srs. Condôminos do CONDOMÍNIO PICCOLA MARINA
para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária, no local, dia e hora acima citados, para
deliberar sobre as seguintes matérias:

1. Prestação de Contas do Período 01.03.3023 a 29.02.2024;
2. Aprovação da Previsão Orçamentária para o Exercício 2024/2025;
3. Apresentação das metas e planejamentos dos candidatos a Síndico;
4. Eleição de Síndico e subsíndico e dos Membros do Conselho Consultivo Titulares e

Suplentes.

Os condôminos em atraso nos pagamentos de suas taxas condominiais não poderão votar
nas deliberações. Os condôminos poderão ser representados por procurações com poderes
específicos, exceto conselheiros titulares e suplentes.

Angra dos Reis, 12 de Março de 2024

Patrícia Simone Dal Col
Síndica

PICCOLA MARINA

A prefeitura de Angra dos
 Reis recebeu uma men-

ção honrosa na categoria de
‘melhor gestão privada de pro-
jetos’ no Prêmio P3C 2024 em
virtude da Parceria Público-
Privada (PPP) da Iluminação
Pública e Cidade Inteligente
Luz de Angra. A cerimônia de
premiação foi na sede da Bol-
sa de Valores em São Paulo
(B3). O prêmio é um reconhe-
cimento a iniciativas que pro-
movem a infraestrutura e o de-
senvolvimento sustentável.

O secretário de Planeja-
mento e Parcerias de Angra,
André Pimenta, representou a
prefeitura angrense e foi um
dos palestrantes das apresen-
tações de ‘Cidade e Indica-
dores’.

O Prêmio P3C é o princi-
pal evento do mercado de par-
cerias público-privadas e con-

cessões no Brasil, organizado
em parceria com a Bolsa B3.
O evento proporciona um am-
biente de investimentos em in-
fraestrutura mais estável e con-
fiável para os investidores.

— É muito satisfatório ver
o reconhecimento deste pro-
jeto em um prêmio de desta-
que nacional. A administração
municipal de Angra tem se de-
dicado a estabelecer parcerias

estratégicas visando o desen-
volvimento sustentável da ci-
dade, adotando práticas avan-
çadas e sustentáveis — decla-
rou o secretário de Governo,
Cláudio Ferreti.

A premiação engloba pro-
jetos em setores como ener-
gia, telecomunicações, trans-
porte e saneamento básico,
além de projetos sociais e de
infraestrutura.

SECRETÁRIO André Pimenta representou a prefeitura

DIVULGAÇÃO / PMP

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ELEIÇÃO
DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO

CAMORIM PEQUENO A SER REALIZADA DA
SEDE DA ASSOCIAÇÃO NA RUA NOSSA SENHO-
RA APARAECIDA, Nº 170, CAMORIM PEQUENO,

NO DIA 19 DE MAIO DE 2024
(Republicação alterada por decisão tomada

em reunião com data de 6 de março de 2024

A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO CAMORIM
PEQUENO, com sede NA RUA NOSSA SENHORA
APARECIDA, Nº 170 CAMORIM PEQUENO, CEP:
23.905-000, Angra dos Reis, por meio do seu Presidente con-
vida e convoca todos os moradores do Bairro Camorim Pe-
queno para ELEIÇÃO DA ASSOCIAÇÃO DE MORA-
DORES DO CAMORIM PEQUENO.

Artigo 1°. Ficam convocados todos os interessados, nos
termos do artigo 53, "caput", da Lei nº 10.406 de 10 de janeiro
de 2002, (Código Civil Brasileiro), para ELEIÇÃO DA AS-
SOCIAÇÃO DE MORADORES DO CAMORIM PE-
QUENO A SER REALIZADA NA SEDE DA ASSOCIA-
ÇÃO, NA RUA NOSSA SENHORA APARECIDA, Nº 170
CAMORIM PEQUENO, NO DIA 19 DE MAIO DE 2024,
DE 8h às 17h.

Artigo 2°. Os interessados em concorrer à eleição dos
membros da Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal da As-
sociação deverão compor sua Chapas contendo todos os car-
gos e os nomes completos dos candidatos, acompanhadas de
fotocópias do CPF e carteira de identidade, até o dia 06 de
abril de 2024.

Artigo 3°. Interessados entrar em contato com o Sr. Mar-
celo Quirino Soares pelo telefone (24) 99883-5193.

Contando com a presença e participação de todos os inte-
ressados e interessadas, subscreve-se o presente edital.

Angra dos Reis, 12 de março de 2024

Marcelo Quirino Soares
Presidente da comissão organizadora
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Facções criminosas estariam disputando pontos para tráfico

Polícia entra em confronto
com bandidos na Sapinhatuba

Polícia prende homem foragido do sistema penal

Mudança de facção
selou morte em Angra

O final de semana foi tenso
 na região central de An-

gra, com registro de troca de
tiros entre criminosos e polici-
ais em pelo menos dois bair-
ros, além de um assassinato
em plena luz do dia a poucos
metros da sede do governo
municipal e da Câmara. Os in-
cidentes podem ter relação.

Na noite da sexta-feira, 8,
dois suspeitos de envolvimen-
to com o tráfico de drogas fo-
ram baleados em um tiroteio
com policiais militares no morro
do Carmo, no Centro. Os po-
liciais afirmaram estar em pa-
trulhamento quando foram al-
vos de disparos efetuados por
homens armados. Houve con-
fronto e dois homens foram
encontrados baleados após o

cessar-fogo. Eles foram socor-
ridos até o Hospital Municipal
da Japuíba.

Na mesma ocorrência, a
Polícia afirma ter apreendido
um revólver, duas granadas e
drogas. Todo o material foi le-
vado para a delegacia de An-
gra (166ª DP).

No morro da Glória I no sá-
bado, 9, à tarde e trocaram ti-

ros com homens armados. A
Polícia checava denúncia de
que uma moto usada em um
homicídio do Centro da cida-
de estaria na rua Leonardo
Correa.

Os policiais foram alvo de
disparos e houve confronto.
Ninguém ficou ferido. Os ati-
radores fugiram em seguida e
ninguém foi preso.

No sábado, por volta das 13h, um homem identificado
pelo vulgo ‘7’ foi morto com pelo menos seis tiros na

na rua Arcebispo Santos, atrás do plenário da Câmara Mu-
nicipal angrense. O homem tinha 35 anos e morreu no lo-
cal, rapidamente cercado por curiosos.

O crime foi cometido por dois homens em uma motoci-
cleta, que logo após fugiram pelas ruas da cidade, segundo
testemunhas em direção ao morro da Glória I.

A vítima teria sido ‘condenada à morte’ por uma facção
criminosa que atuaria na Sapinhatuba III. O rapaz teria
abandonado outra facção durante um período de cadeia.
Detido por seis meses ‘7’ teria recebido a ‘missão’ de ar-
regimentar criminosos para a nova organização, atitude
considerada alta traição. Pelo menos mais dois traficantes
teriam sido jurados de morte em Angra.

Policiais militares do 33º Ba-
talhão (Angra) prenderam

na tarde da última segunda-fei-
ra, 11, um criminoso foragido
do sistema prisional identifica-
do como Wellington Taveira
Fernando, 30, vulgo ‘Branco’.

A prisão ocorreu após in-
formações repassadas pelo
serviço Disque-Denúncia e
ação coordenada pelo 5º Co-

mando de Policiamento de
Área (CPA). ‘Branco’ foi lo-
calizado na avenida das Acá-
cias, no Bracuí, em Angra, exa-
tamente o local indicado na
denúncia anônima.

De posse de informações
que indicavam sua localização,
policiais foram até o endereço
mencionado e prenderam o
procurado, que a principio es-

tava dando nome errado aos
policiais e não ofereceu resis-
tência no ato da prisão.

Contra ele constava já um
mandado de prisão expedido
pela Vara de Execuções Pe-
nais (VEP), pelo crime de trá-
fico de drogas, por ter empre-
endido fuga do presídio que
estava recolhido, onde fora
condenado a uma pena de 27

anos de reclusão.
Após ser dada voz de pri-

são, ele foi encaminhado à 166
DP (Angra), onde foi cumpri-
do o mandado de prisão e,
posteriormente, à secretaria de
Administração Penitenciária
para disposição da Justiça.

Denúncias sobre atividades
criminosas podem ser feitas
pelo telefone 0300-253-1177.

Troca de comando na Companhia de Polícia em Paraty

A unidade da Polícia Mili-
 tar em Paraty, a 2ª Com-

panhia Indepedente (CIPM),
está sob nova direção desde a
última segunda-feira, 11. Apa-
rentemente por razões políti-
cas, o tenente-coronel PM
Rodrigues, que liderava a tro-
pa desde 2021, foi substituído
pelo também tenente-coronel

PM Robson Marcelo Dias.
A troca de comando foi na

última segunda-feira, 11, na
própria sede da CIPM.

A Companhia foi criada em
2021 após insistentes pedidos
do prefeito paratiense, Lucia-
no Vidal (MDB), junto ao go-
verno do Estado. O agora ex-
comandante PM Rodrigues

aguarda nova designação no
Departamento-Geral de Pes-
soal (DGP). Nos bastidores
políticos de Paraty é ventilada
a possibilidade de o militar ini-
ciar uma carreira política a par-
tir da eleição deste ano, o que
ainda não está confimado.

A sede da CIPM fica na
Ilha das Cobras e é a segunda

unidade deste tipo no Estado.
A 1ª CIPM fica na sede do
governo do Rio, em Laranjei-
ras. A 2ª CIPM está subordi-
nada ao 5º Comando de Poli-
ciamento de Área (CPA).

— Sob o comando do te-
nente-coronel Rodrigues, a re-
gião de Paraty alcançou notá-
veis resultados com ações pre-

ventivas e operações policiais,
resultando em numerosas pri-
sões, apreensões de armas e
entorpecentes — afirmou o co-
ronel Renato Assis, comandan-
te do 5º CPA, responsável
pelas operações da Polícia nos
batalhões do Sul Fluminense e
Costa Verde, incluindo a 2ª
CIPM e o 33º BPM.

PMERJ

DUAS granadas foram apreendidas no morro do Carmo
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